

Que j'en suis heureux! Je ne retombe plus dans les fautes graves dans lesquelles je retombais si souvent autrefois, la communion m'a sauvé.»

Mais l'action de l'Eucharistie se manifeste parfois plus sensiblement encore. La présence du Maître se révèle à des signes peu équivoques; un des plus sûrs, est la vocation religieuse et sacerdotale.

A Travnick (Bosnie), pendant dix ans aucune vocation. Enfin en 1907, grâce à la communion quotidienne, deux élèves entrent au noviciat de la Compagnie de Jésus et quatre en 1908.

Au petit séminaire de Mariaschein (Bohème), les élèves renonçaient en grand nombre à leur vocation. Or en 1908, sur seize élèves de la classe supérieure un seul renonce aux ordres. Il est que la communion quotidienne a été mise en honneur, mais le plus bel exemple peut-être est donné par le collège Saint-Joseph de Trichinopoly. Là, fleurit depuis longtemps *l'Apostolat de la Prière*. Là aussi la communion quotidienne est mise en pratique depuis vingt ans.

Les adhérents du troisième degré de *l'Apostolat de la Prière* s'engagent à communier, pour le moins deux fois par semaine et en fait communient presque tous chaque matin.

Cette habitude de la communion ne cesse, dit un missionnaire, de transformer l'âme de nos étudiants. A l'encontre des chrétiens ordinaires qui sont ici superstitieux, étroits, mesquins, attachés à leur caste, nos jeunes gens et ceux qui, comme eux, communient souvent, sont animés d'un esprit nouveau. Ils abhorrent tout ce qui se ressent, même de loin, du paganisme et se préoccupent de tout ce qui touche aux âmes, sans préjugé de caste.

Avec la même joie, dans l'école normale de Fianarantsoa (Madagascar), on constate l'élan de jeunes âmes malgaches vers l'Eucharistie. Aux 100 ou 110 élèves de cette école on a distribué en un seul mois 2,365 communions, soit une moyenne de 22 à 23 par élève.

Ces deux derniers exemples nous amènent dans le pays